

## La tonte à quatre pattes

19 juin 2020 à 17:15 - Temps de lecture : 1 min

| Vu 109 fois



En plus d'être d'excellentes tondeuses, les brebis sont également câlines. Photo RL

Mettre le développement durable en tête des préoccupations et réduire les bilans carbone, telle est la volonté affichée de Véolia, chargé de la gestion et de l'entretien de la station d'épuration de Guénange, dépendant du Sirgea, (syndicat intercommunal des eaux et de l'assainissement qui regroupe les communes de Rurange-lès-Thionville, Bousse, Guénange et Bertrange).

La station qui s'étend sur plus d'un hectare comprend de nombreuses parties enherbées qu'il fallait entretenir régulièrement. Quentin Klassen, tout jeune conducteur de la station, a donc proposé à sa direction de remplacer les tondeuses par des moutons, proposition immédiatement acceptée et validée par Eric Balland, le président du syndicat, toujours à l'affût de nouveauté pour l'environnement.

La société La Tonte à 4 Pattes a été choisie. Vingt moutons noirs du Velay que Clément a déposés dans la station assurent cette tâche. Leur nombre variera en fonction de l'état de la pâture.

À noter que depuis quelques années des ruches sont également installées dans la même enceinte.

La laine des moutons est valorisée par l'entreprise De Laine en Rêve, qui assure la fabrication et la vente de literie en laine de mouton.

Après la valorisation agricole des boues issues de l'épuration plutôt que l'incinération, ces démarches marquent la volonté commune de Véolia et du Sirgea de mettre l'écologie durable au centre de leurs réflexions.